



七中魂

「礼節」「勤労」「進取」+「開拓魂」

【学校教育目標】～夢に向かって認め合い学び合う生徒の育成～

令和7年7月18日

第6号

文責 三浦 稔継



2年職場体験学習でキャリア教育の充実！



7月8日(火)・9日(水)に、2年生による職場体験学習を実施しました。今年度は16の事業所にご協力いただきました。

体験活動を通して、生徒たちは「働くこと」の大切さを実感し、自身の将来について考える貴重な機会となりました。職場体験にあたり、快くお引き受けいただき、温かくご指導くださいました。

各事業所の皆さんに、心より感謝申し上げます。

2年生の生徒たちは、学校生活では得られない貴重な経験を通して、多くの学びを得て、充実した表情で学校に戻ってきました。この体験を成長の糧とし、将来に活かしてくれると思います。



親子講演会でSNS「スマホ依存」の学び

7月11日に開催された親子講演会(くもとも「親の学び」教育プログラム)は、いかがだったでしょうか。ハ代教育事務所の講師の方からは、SNSについて豊富な資料を用いたお話をありました。特に、SNSのスマートフォン利用(ネット利用)に関するトラブルで、子供が利用すればするほど「学力低下」につながるというグラフは印象的でした。

また、講師の方が生徒の思いや考えを上手に引き出し、親子で楽しみながら学ぶ姿が多く見られました。講演会というと説明を聞くことが多いですが、今回のように参加型の講演会も有意義な学びにつながったのではないでしょうか。

今回の学びを通じて親子で話し合い、スマホ依存にならないよう家庭内で約束事を決めていただければと思います。



お忙しい中、参加していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

七中タイムの進化～学びの更なる高みへ～



今週最後の七中タイムは、「NHK合唱コンクール(選抜合唱隊)」「読書」「数学検定」「英語検定」「e-ライブラリ(タブレット学習)」の内容に取り組み、更に進化しております。

それぞれの活動の中で、自分の豊かな才能を大いに伸ばしてくれることを期待します。

市PTA親睦スポーツ大会「会長賞受賞」

7月6日(日)、東陽スポーツセンターで「八代市PTA親睦スポーツ大会(ふらばーるバーボール)」が開催されました。七中チームからは16名が参加し、7月2日(水)に本校体育館で約1時間の練習を行い、大会に臨みました。

予選リーグでは、対戦相手の実力が高く、残念ながら2敗。力を発揮できず悔しさも残りましたが――。

閉会式では、なんと「会長賞」に七中が選ばれました!会長に理由を伺うと「負けっぱりが素晴らしい!?」とのこと(笑)。参加者が一番欲しがっていた景品を獲得し、他チームからも羨ましがられました。



そのおかげで、参加者全員が晴れやかな気持ちになり、笑顔で大会を終えることができました。スポーツを通じた交流の楽しさを改めて感じる一日でした。

「一学期、大変お世話になりました」

本日、一学期の終業を迎えました。

生徒たちは学校行事や授業を通して成長し、自己表現や学習に取り組む力を伸ばしてきました。その姿に、教職員一同、感動しております。

今学期も、PTA活動をはじめ、保護者・地域の皆様からのご支援に心より感謝申し上げます。

夏休みは心身を休める大切な期間です。ご家庭でも、生活習慣の維持や安全面への配慮、学習への取り組みなどについて、引き続きご協力をお願いいたします。

暑い日が続きますが、どうぞご健康に留意され、健やかにお過ごしください。

今後とも、本校教育へのご理解とご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

